

# ユウタとコハル



画:ゴハチ



## 暮らしの中の千夜一話。

おでんが好きだ。高級食材であふれかえる寄せ鍋や、ごちそうの部類に入るすき焼きやしゃぶしゃぶなどに比べると具材も味付けも地味だが、寒い日にはなぜか無性におでんが恋しくなる。以前は冬だけの販売だったコンビニのおでんも、今では真夏以外の1年中、売っているお店もある。都心では真夏におでんが売れると言った。社内は冷房で冷えているのに、外に出ればいきなりの猛暑。冷房病対策としてコンビニおでんをランチにする人もいるのだとか。冬の寒さでも冷房の寒さでも、私たちの体は「寒いときのおでん」をよく覚えているのかもしれない。せっかくなのでちょっとしたうんちくをご披露したい。おでんの歴史をたどると、室町時代に登場した「みそ田楽」が原型らしい。豆腐やコンニャクを串に刺して食べる田楽は、今でいうスナック菓子のようなものだったとか。それが明治以降、関東風・関西風などに分かれていったと聞く。今では地域によってだしも具材も特色があり、トマト丸ごとを具にするおでん専門店を見かけたこともある。おでんは郷愁をそそる料理だと思う。お料理に限らず「寒い日のぬくもり」は記憶にとどまりやすいものだが、胃袋も一緒に温まるとなれば、やはり寒い日のおでんは格別だ。冬の晩に家族で食べたおでん。寒い夜に1人で食べたコンビニのおでん。冬に帰省するといつもおでんを作つて待つてくれた母。大人になってからおでんをつまみに父と飲んだこと。おでんには、だしと一緒に色々な思い出が染み込んでいる。ひとしきりおでんの思い出に浸つていると、何だか無性におでんが食べたくなってきた。今夜の夕飯はおでんに決まりだ！



## ナットク！ 気になっていたあの言葉

今月の気になっていたあの言葉:【Web3(ウェブスリー)】

ブロックチェーンなどの技術を活用した次世代の分散型インターネットを指す。インターネット上のデータやアクセス制御をユーザー自身で管理し、セキュリティの強化やユーザー同士の通信などの取り引きが可能となる。技術的課題や法整備の遅れ、詐欺行為の多発など懸念点も多いが、ビジネスへの活用が期待されている。

## 今月のあなたの運勢

鑑定:妙慎

### A型

多忙でもパワフルに頑張れる運勢です。交友関係が広がるチャンス月なのでイベントなどの参加は吉！

### B型

積極的に活動できる発展運の月。困難なことがあっても粘り強く解決に向けて行動すると良いでしょう。

### ○型

ゆっくり過ごし、力を蓄えるのに最良の月です。家族や友人ととの楽しい時間でリフレッシュすると大吉！

### AB型

月の前半はスローペースでも後半は本来の調子を取り戻せそう。家庭内の問題は丁寧に解決しましょう。